

Queridos amigos y compañeros:

Como sabéis los próximos días 22-24 de octubre celebraremos en Sevilla el Simposio Internacional sobre Vía Respiratoria Única (Enfermedad Respiratoria Alérgica) y el Simposio Internacional de Urticaria Crónica.

Los correspondientes Comités Organizador y Científicos estamos poniendo todo nuestro empeño para que vuestra estancia en nuestra Ciudad sea fructífera y atractiva para todos.

Aunque no es la primera vez que se realiza con el presente formato, si me gustaría recordaros de cara a vuestra planificación, que la Secretaría Técnica se abrirá para la entrega de documentación el Jueves 22 a las 13,00 y que a las 13,30 tendremos un cóctel antes de que de comienzo el Simposio de Urticaria Crónica a las 15,30.

Con posterioridad, a las 20,00 de ese mismo jueves 22, tendremos como es habitual en los Simposios el Acto Inaugural y el Cóctel de Bienvenida.

En la web del Simposio <http://www.seaic2015.com> tenéis toda la información al respecto.

Estamos seguros que el interés científico del programa y el atractivo de nuestra Ciudad serán motivos suficientes para que nos veamos todos el día 22. Será para nosotros una gran satisfacción atenderos como os merecéis.

Un cordial saludo y nos vemos en Sevilla

Fdo. José Carlos Orta Cuevas
Coordinador del Comité Organizador Local